

En memoria de la

Hna. MARIA ASSUNTA PACE

1 de noviembre de 1934 - 2 de octubre de 2023

La hermana Maria Assunta nació en Pratola Peligna, en la provincia de L'Aquila, el 1° de noviembre de 1934, de

Berardino Pace y Maria Assunta Di Nino. Tenía dos hermanos y una hermana que viven actualmente.

La hermana Maria Assunta marchó a Francia muy joven para comenzar su formación, beneficiándose de la presencia de una comunidad de Padres Maristas en su comunidad parroquial.

Tras su profesión el 25.03.1954, permaneció en Francia en St. Prix durante algunos años.

En 1957, regresó a Italia, a la comunidad de Castiglion Fiorentino, para comenzar su misión.

La Hermana Maria Assunta era rica en dones que sabia compartir cada día.

En sus primeros años en Italia, emprendió estudios que le permitieron profundizar sus conocimientos en humanidades y materias religiosas para poder implicar profesionalmente a muchos jóvenes y familias, en los lugares donde estaba presente y dando clases en Institutos, dándoles oportunidades de enriquecer sus vidas.

El párroco de Candiolo recuerda que después de que la hermana Maria Assunta se trasladara a otra comunidad, varios jóvenes de la parroquia (que no asistían demasiado a la iglesia) le hablaron de su gran sufrimiento porque la Hermana Maria Assunta ya no estaba con ellos.

En otra ocasión cuando visitaba esta parroquia mientras estaba en la calle desde los balcones de las casas la gente la llamaba para que entrara en sus casas, lo que hizo varias veces.

En todas las comunidades trabajó con pasión buscando siempre el bien de los jóvenes, desarrollando los oratorios y las reuniones familiares. Los testimonios recibidos en el

momento de su fallecimiento hablan con gran afecto ya que fue para ellos un pilar y una referencia importante, un motor en las aventuras que vivieron juntos, siempre tenaz y arrolladora. En otras palabras, era la Hermana Marista para ellas.

Aunque carecía de medios de transporte personales, llegaba a las personas con las que tenía que reunirse recorriendo kilómetros a pie por las calles de las comunidades parroquiales sin cansarse nunca.

Era una Hermana Marista que siempre fue admirada por la forma en que vivía su misión como Hermana.

Sorprendía su vida de gran fe vivida con sencillez y oración, gran generosidad e incansable laboriosidad en las responsabilidades que se le confiaban.

En los últimos años de su vida se vio afectada por una enfermedad que necesitó un apoyo especializado.

Sus funerales se celebraron el 5 de octubre de 2023 a las 15.00 horas en la pequeña iglesia del Instituto "Menegazzi" de Treviso (TV), con la participación de sus nietos, la Superiora General, Hermana Sylvette, las Hermanas Maristas y muchas personas de las comunidades de Monigo y Ponzano Veneto que la apreciaban y donde había ejercido su ministerio durante muchos años.

Tras la ceremonia, su cuerpo fue enterrado en el cementerio de Ponzano Veneto (TV), donde descansan las Hermanas Maristas italianas que la precedieron.

Agradecemos a la Hna. Maria Assunta su vida vivida en el abandono a la voluntad de Dios; su recuerdo estará siempre presente en nuestros corazones.

Que descanse en paz.

